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Hannover, 24.2.2020 
 
Anfrage gemäß §§14 und 32 der Geschäftsordnung des Rates der 
Landeshauptstadt Hannover 
 

Angebot von Schulobst im Stadtbezirk 

 
In den vergangenen Jahren haben die Grundschulen im Stadtbezirk Schulobst 
erhalten und den Schüler*innen angeboten. Viele Kinder müssen auf Obst 

verzichten oder essen es nur sehr selten, weil das Einkommen der Familien zu 
gering ist. Eine gute und gesunde Alimentation ist für viele Kinder keine 

Selbstverständlichkeit. 
 
Dazu frage ich die Verwaltung: 

 
1. Bieten die Grundschulen im Stadtbezirk den Schüler*innen weiterhin 

kostenlos Obst an? 
2. Wenn nein, stehen keine Fördermittel mehr dafür zur Verfügung? 
3. Wenn weiterhin Fördermittel abgerufen werden können, warum beantragen 

die Grundschule diese nicht mehr? 
 
 
 
Julia Grammel 

Herr Bezirksbürgermeister Rainer Göbel 
im Stadtbezirksrat Ahlem-Badenstedt-
Davenstedt 
 
über den Fachbereich Personal und 
Organisation, 
Rats- und Stadtbezirksangelegenheiten, 

OE 18.63.11 (BRB) 
Trammplatz 2 
30159 Hannover 


